

Der Dom Nr. 18, 03.05.2020

Behelfsmasken für die Sozialstationen



ISERLOHN. Selbst genähte Behelfsmundmasken für unseren ambulanten Pflegedienst wurden jetzt auch in Iserlohn fleißig genäht. Das gesamte ehrenamtliche Netzwerk der Caritas, die Katholische Frauengemeinschaft, Kolping und der Caritas-Konferenz Herz-Jesu Grüne engagierten sich, damit die Schwestern der Caritas-Sozialstation und Ambulanten Pflege genügend Behelfsmasken bekamen. Die ersten 90 Masken sind bereits fertig und wurden der stellvertretenden Pflegedienstleiterin Azerina Lafeld überreicht. Selbstverständlich unter Wahrung der Corona-bedingten Distanz. Dazu übergaben die Ehrenamtlichen noch Karten mit dem schönen Spruch „Du bist mein Alltagsheld“. Neben Margret Hartmann (Foto) waren unter anderem Hiltrud Radine, Christa Kensey, Gaby Tschaller, Angela Zmija, Karin Verrieth und Gisela Joslowski aktiv.

Foto: Privat